

Verwaltungsreform

Wir Sozialdemokraten in Erfstadt haben nie einen Zweifel daran gelassen, dass die Reform der Kommunalverwaltung in unserer Stadt eine wesentliche Voraussetzung dafür ist, die Handlungs- und Gestaltungsfähigkeit der Kommunalpolitik zu erhalten, zu sichern und auszubauen.

Unsere Ziele sind dabei:

- Die Konzentration auf die Aufgaben, die auch in Zukunft von der öffentlichen Verwaltung durchgeführt werden müssen,
- die Modernisierung der Verwaltungsstrukturen,
- die konsequente Orientierung an den Bedürfnissen der Bürgerinnen und Bürger,
- die Förderung von Qualifikation, Motivation und Eigenverantwortung der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Verwaltung,
- die konsequente Umsetzung von Frauenförderplänen in der Verwaltung mit dem Ziel, mehr Frauen in Führungspositionen zu bringen,
- die Verbesserung der Zusammenarbeit zwischen kommunaler öffentlicher Verwaltung und privaten Akteuren zum Nutzen der Bürgerschaft,
- Vermeidung unnötiger Privatisierung von öffentlichen Einrichtungen und Aufgaben.

Unser Bürgermeister-Kandidat will diese notwendigen Prozesse voranbringen.